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Vorrei aggiungere che effettivamente si tratta di un episodio circostanziato che siamo 
andati ad individuare e che riguarda il nostro territorio. Se la dovessimo mettere come  
una questione di politica nazionale,  credo che il dibattito diventerebbe un po' più 
lungo rispetto a quello che è stato espresso dal consigliere Spanò e  dal consigliere 
Chiantia, nel senso che (interruzioni)…io per ora non mi sento in imbarazzo nel senso 
che mi sembra di vivere in un paese democratico, dove ognuno può esprimere la 
propria opinione, dove esistono testate giornalistiche di  centrodestra e di centro 
sinistra; quindi io questa emergenza democratica che è stata tirata in ballo 
sinceramente non la vedo, anzi mi sembra proprio il contrario.  
Credo che, nell'ambito della vita democratica della nostra provincia, sia una cosa 
normale, rispetto ad un avvenimento specifico che ci riguarda, stigmatizzare il 
comportamento  di un  rappresentante di un  ente importante come il Comune di 
Genova,  e possibilmente chiedere scusa a quel giornalista che è stato maltrattato. 
 
 


